
       南地区会長 

  長谷川 義剛 

    副会長（総務担当） 

    

      来年の春には、南地区
として以前から要望してきました交
番が南町田駅前に開設されます。町田
の南の玄関として安全・安心の住み良
い魅力的な街づくりを南地区の４３
町内会・自治会が力を合わせて「みん
なのみなみ」の合言葉のもと、地域の
皆様と協力して行きます。 
 

 

 

 

 

 

 

      高ヶ坂・成瀬地区会長 

  中村 清史 

     副会長（会計担当） 

    

      今年度より高ヶ坂・

成瀬地区連合会の会長を務めさせて

頂きます中村清史です。 

前会長のあとを継いで、より良い地域

づくりの為に頑張ってまいりますの

でどうぞよろしくお願い申し上げま

す。 

 

 

 

 

 

 

       町田第一地区会長 

  平本 勝哉 

    副会長（会計担当） 
    

商店街と住宅が混在

し、最近は分譲マンションも増加。便

利で住みやすいが治安や防災面は不安

もあります。商店街のイベントも多く、

町会行事と合わせ地区全体の交流も多

いです。住民が楽しく交わり、安全で

安心な街づくりに努めます。 

 

 

 

 

     玉川学園南大谷地区会長 

  服部 知行 

   副会長（庶務担当） 

    

     玉川学園コミュニティ
センターが 5 月 22 日（土）に完成し
ました。新たに地域活動室が設けら
れ、地区協議会を中心とした地域の
様々な団体が自由に利用できます。こ
の活動室を拠点に各種の活動が有機
的に融合し、新たな地域活動を生んで
いきたいと考えています。 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

        木曽地区会長 

  竹島  正 

    副会長（広報担当） 

 

     変異ウイルスの不安が
つきまとう中、ようやくワクチン接種
が始まりましたが行事や会合の見通
しは明るくありません。しかしなが
ら、いずれコロナ禍も終息します。再
び元の姿で活動ができるよう今はそ
の為の準備期間として組織を固めて
おくことが肝要かと思います。 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       忠生地区会長 

  高橋 清人 

   副会長（総務担当） 

   

すべて  すべての世代が助け合

う、安全で住みやすい地域づくりを目

指しています。モノレール導入道路計

画早期決定、小田急延伸の早期実現、

リサイクルセンター建て替え後の安

全運転、環境保全及び周辺まちづくり

などに取り組んでいきます。 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

       鶴川地区会長 

  仲村 清彦 

   副会長（庶務担当） 

 

昨年から連合会の会長
になりました。鶴川地区の人口は町田
市の２０％、面積は２１㎢ある市最大
の連合会です。東京都心には一番近い
地区ですが里山と住宅街のバランス
のとれた街でよくまとまった地区で
す。より良い街を造るために頑張りま
す。 

 

 

        相原地区会長 

      井上 正行 

副会長（広報担当） 

  

 相原地区は、緑が多く
自然環境にも恵まれた中で、安全で住
みよい街づくりを目指して、それぞれ
の町会、自治会が結束して活動して来
ました。新しい時代の町内会・自治会
の在り方を模索しながら、地区協議会
を始め、関係諸団体と連携し、活動を
進めていきたいと考えております。 

 

       

  

 

 

 
 

http:// machida-shiren.com 

連合会だよりは市連 HP でもご覧になれます 
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       全国的にコロナ禍の収束の見通しが立 

たない中ではありますが、ようやく町田市 

      でも順番こそあれ、ワクチン接種が始まり 

      ました。町内会の皆様方に置かれまして

は、精神的に安堵なされたのではないでしょうか。市連と

致しましても、活動自粛を余儀なくされていますが、コロ

ナ禍が完全終息を迎え、皆様方と安心・安全な活動(日常生

活)ができるよう私達役員が一枚岩となり取り組んで参り

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度定期総会は新型コロナウイルス感染防止のため書面議決を行い、安達廣美氏の連合 

会長選出と連合会各担当役員が承認されました。２０２１年度連合会新役員を紹介致します。 新役員決まる  

 

 

         

 「新型コロナウイルス」は変異株に変化、 

       収束の気配も見えず生活、行動の変容を 

       求められている今日です。こうした中で連

合会として今、何をし、何をすればいいかを考えてまいり

ます。昨年度は防犯対策の一つとして「サギ１１０番の家」

のプレートを配布し多くの町会・自治会で利用していただ

きました。今期も情報共有化、活動、行動を見える形で皆

さんのお役に立てることを進めてまいりたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市連合会会長  安達 廣美 町田第二地区会長 

  会長代行 中 一登 

 

           

２０２１年７月 

 

 
会員や団体の皆様からの原稿を募集

します。催し物や講演会など様々な行

事や取り組みをご紹介下さい。選考の

上、連合会だよりに掲載します。 
詳しくは連合会事務所までご連絡下
さい。 042-722-4262  E-mail： 

machida_choujiren@yahoo.co.jp 

 

 

 

原稿募集 



 

 

 

令和 3 年度定期総会 

 

町田消防署からのお知らせ

当署では令和２年１２月、市内の町会長・自治会長の皆様のご協力をいただき、コロナ禍における防火防災に

関するアンケート調査を行いました。調査を集計した結果、防火防災訓練について「コロナ禍が完全に終息した

ら実施したい」が３６．４％いる一方で、「新型コロナウィルスの感染者が減ってきたら実施したい」が３０．

７％、「感染防止を万全にして実施したい」との回答が１１％、「消防署や市役所が企画すればコロナ禍であって

も参加したい」との回答が１０．６％あり、感染者数に減少傾向が見られた場合はコロナ禍であっても防火防災

訓練を実施したい町会が一定数ありました。当署では感染対策に配意した防火防災訓練の指導を行っております。

防火防災訓練について実施を検討されている方は、是非、当署にご相談ください。詳しい調査結果は、当署のホ

ームページでご覧いただくことができます。 

また、防災に関する情報発信の場として、ラジオ放送局 FM さがみの「竹中通義モーニングワイド」にて、町

田消防署、相模原市消防局の職員が「消防通信」コーナーに電話出演し、時期に則した防災情報お伝えしていま

す。放送時間は月曜日から金曜日９時３５分頃より約１０分間で、月・水・金曜日は相模原市消防局、火・木曜

日は町田消防署が担当しています。日ごろの防災情報としてお役立ていただければ幸いです。 

 

令和 3 年度町田市町内会・自治会連合会の定期総会は当初予定し

ていた 5 月 23 日が緊急事態宣言中になった事により、前年と同じ

く書面議決にて行う事になりました。各会員へ郵送された書類は 

①令和 3 年度定期総会 (第 1 号議案~第 6 号議案と連合会規約) 

②安達会長並びに石阪市長の挨拶文 

③令和 3 年度町田市町内会自治会連合会総会開催(表決書) 

でした。 

その結果、全会員数 221 団体中賛成 197 団体となり全議案は承

認されました。 

尚、会員から市連に対して貴重なご意見を多数いただき、6 月 7 日

に行われた地区長会にて安達会長から今後の市連運営に活かして

いきたいとの発言がありました。 


